

sábado 16 de noviembre de 2024

La Laguna suma un nuevo galardón al ser reconocida por las buenas prácticas en materia de inclusión social

La delegación de Bienestar Social ha recogido el galardón y participado en los dos días del III Congreso Internacional de Buenas Prácticas e Inclusión Social celebrado en Tomelloso, Ciudad Real



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Bienestar Social, ha sido reconocido por sus buenas prácticas en materia de inclusión y accesibilidad en el III Congreso Internacional de Buenas Prácticas en Inclusión Social, organizado por Fundación Ceres junto con la Cátedra de la UNED de Inclusión Social, celebrado en la ciudad de Tomelloso, en la provincia de Ciudad Real.

“Este nuevo galardón demuestra el excelente trabajo que se está realizando desde el área de Bienestar Social, implicando a cada vez más asociaciones y organizaciones, creando figuras como la Defensora de la

Discapacidad, añadiendo servicios para una completa integración social y eliminando cualquier tipo de barrera de accesibilidad”, declara el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez.

La concejala de Bienestar Social, María Cruz, señala la importancia de continuar en la línea de lo que se ha venido realizando en los últimos años y sostiene que “aunque somos conscientes de que todavía queda mucho trabajo por hacer, esta es la senda que debemos seguir para lograr que todo el municipio de La Laguna cuente con espacios accesibles y se ofrezcan servicios que permitan a las personas que tienen algún tipo de discapacidad disfrutar de cualquier evento”.

Durante el congreso, desarrollado bajo el lema ‘Inclusión y Economía Social’, se han expuesto 20 buenas prácticas en inclusión social de diferentes entidades, tanto públicas como privadas, “algo que nos sirve para seguir ampliando nuestro conocimiento a través de casos prácticos llevados a cabo en otras ciudades del territorio y Portugal, país invitado a las jornadas, a través de proyectos de investigación e iniciativas con metodología comunitaria”, ha señalado la jefa de servicio del área Bienestar Social y Calidad de Vida, Rosana García Gaviño, asistente a la entrega del reconocimiento junto a la coordinadora de Dependencia y Discapacidad del

Ayuntamiento, Pilar Herrero, que también quiso destacar el papel que está jugando La Laguna como referente en materia de accesibilidad e inclusión, “muestra de esto son las numerosas peticiones que recibimos con el objetivo de asesorar a otras instituciones y las invitaciones a participar en congresos como este que, aunque es un congreso joven, cuenta con una gran relevancia a nivel nacional en materia de inclusión”.

Este reconocimiento coincide con el lanzamiento por parte de la concejalía de una guía de 111 Buenas Prácticas inclusivas y de accesibilidad, dirigida a toda la ciudadanía, aunque de manera especial a las personas mayores o aquellas que tienen algún tipo de discapacidad. Estas buenas prácticas se irán dando a conocer mensualmente, once cada mes, para tratar de que ninguna de las medidas pase desapercibida, tengan la repercusión y sean conocidas por toda la ciudadanía.

Este último galardón se suma al ‘Primer Premio Ciudad Accesible 2024’, el ‘Premio Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad 2024’, ambos otorgados por la Comisión Europea y el ‘Premio a la mejor acción comunitaria y local sobre discapacidad 2022’, del Comité de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI).